

Englandaustausch mit der Dronfield Henry Fanshaw School 2019

Auch dieses Jahr fand der Englandaustausch mit der Henry Fanshaw School in Dronfield, der Partnerstadt von Sindelfingen, statt, dieses Jahr zum 21. Mal. Nachdem uns unsere Austauschschüler schon Anfang April besucht hatten, war es am 8. Juli für uns soweit!

Wir, 42 Schülerinnen und Schüler, kamen mit unseren Lehrern Frau Höller, Herr Ongherth und Herr Gärtner nach einer 20stündigen Fahrt in der Stadt, die etwa 40 km entfernt von Derby liegt, an. Nach einem herzlichen Wiedersehen mit unseren Austauschschülern gingen wir mit ihnen in unser neues Zuhause für die kommende Woche.

In den folgenden Tagen erlebten wir sehr viel

- einen Besuch in Chatsworth Castle, einem englischen Herrenhaus,
- wandern im Peak District,
- bowlen mit unseren Austauschschülern
- und natürlich Alton Towers, unser aller Highlight, der Fun Park, welcher für seine spektakulären Achterbahnen weltbekannt ist. *Wicker Man*, *Nemesis*, *The Smiler* und *Oblivion* sind einige der beliebtesten Attraktionen dort.

Nach diesem aufregenden Tag genossen wir ein schönes Wochenende mit unseren Gastfamilien. Fast alle konnte man am Samstag in „Meadowhall“, dem riesigen Einkaufszentrum in der Nähe, antreffen. Andere beliebte Ausflüge mit unseren Gastfamilien führten in die Sprungbude, in ein Restaurant, zum Laser Tag oder einfach nur in den Park von Dronfield.

Am Montagmorgen hieß es dann leider Abschied nehmen, doch das war nicht das Ende unserer Reise. Nach ca. 2 Stunden Fahrt erreichten wir London! Hier wurden uns von den Lehrern Sehenswürdigkeiten wie Big Ben, die Tower Bridge, der Buckingham Palace oder Covent Garden gezeigt. Diesen schönen, aber auch sehr anstrengenden Tag ließen wir noch mit einer Bootstour auf der Themse ausklingen. Anschließend hatten wir noch eine entspannte Rückfahrt und hoffen darauf, unsere Austauschschüler und deren Familien bald wiederzusehen.